

Agradecen respaldo de Cuba a proceso colombiano de paz



La Habana, 14 nov (RHC) El jefe de la delegación de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) en la Mesa de Conversaciones de La Habana, Iván Márquez, agradeció el apoyo cubano al proceso de paz de su país.

Desde su cuenta en Twitter, el máximo representante de los negociadores de la formación insurgente realzó de manera especial el respaldo del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y del presidente de la nación caribeña, Raúl Castro.

'Gracias Cuba, gracias comandantes Fidel y Raúl por ayudarnos a pactar en la bella isla de Martí la paz de Colombia', apuntó el miembro de las FARC-EP.

En otro tuit, Márquez reconoció el trabajo de los asesores y de los equipos técnicos de la dos partes en la mesa, los cuales 'en extenuantes jornadas hicieron posible el acuerdo'.

La víspera, el jefe negociador de las FARC-EP se refirió desde la citada red social a la necesidad de dar a conocer de manera integral el texto resultante de las conversaciones, el cual se encuentra disponible en el sitio web mesadeconversaciones.com.co.



Radio Habana Cuba